
会議結果報告書 

１ 会議の名称 

  令和３年度第１回光市立図書館協議会会議 

２ 開催日時 

  令和３年７月 15 日（木） 13 時 30 分～15 時 

３ 開催場所 

  光市文化センター 研修会議室 

４ 出席者 

  ６名（欠席２名） 

５ 公開・非公開の別 

  公開 （傍聴人 １名） 

６ 会議の議事録（要旨） 

（１）教育部長挨拶 

（２）資格審査（委員８人中６人出席、協議会成立） 

（３）会長挨拶 

（４）議事 

  ア 議題１ 令和２年度事業報告について 

  （事務局） 

  令和２年度事業報告について説明 

  イ 議題２ 令和３年度事業の推進について 

（事務局） 

    令和３年度事業の推進について説明 

  ウ 議題３ 各委員からの提案事項等について 

（ア）図書館まつりについて 



 （委員） 

     昨年度は実施できなかった。今年度は毎月 1 回会議を開いて図書館

まつりの開催を目指している。いろいろな情報を教えていただき、次の

会議に役立てたい。 

（事務局） 

     6 月 10 日に第 1 回の会議、7 月 8 日に第 2 回の会議を開き、新型コ

ロナウイルス感染の拡大防止対策を十分講じた上で、開催する方向で

準備を進めている。 

委員の皆様につきましても、今後、何かありましたら、開催の参考に

させていただくので、図書館の方にご提言いただきたい。 

（イ）ベストリーダーの結果について 

（委員） 

一般書でも児童書でも、人気のある作家が一部の人に集中していて、

偏りが見られるようだ。いろんな作家の本を幅広くセレクトしてもら

うにはどうすればよいか。工夫の余地がありそうだ。シリーズものには

まるのも悪くないが、同じものしか読まないというのはもったいない

気がする。 

（事務局） 

     ベストリーダーへの掲載が、ベスト 10 の発表となることから、人気

の偏りが顕著となっている。50 位、100 位となっていくと、様々な分野

の本がリストアップされているが、報告書での掲載は難しいことから、

なんらかの方法でお伝えする機会を設けたい。 

（ウ）自分史の講座について 

（委員） 

 他界した父は、生前、自分史を書いて残した。コロナ禍で、自分史を

書きたいと考えている方もおられることだろう。書き進め方とか、まと

め方などをアドバイスする講座があったら、喜ばれるかもしれない。 

（事務局） 

 自分史を書くための本が蔵書としてあるので、需要はあると思われ

る。昨年度行った「回想サロン」のように、その当時の出来事やベスト

セラー本、歌謡曲などの資料提供で、思い出すお手伝いができるのでは

ないかと考えている。今後、講座の企画等において一考させていただき、

また、その際にはご協力いただければと思う。 



  エ 議題４ その他 

（委員） 

電子書籍にも触れたが、ページをめくることが本を読む上ですごく重

要な要素なのだと改めて感じた。こういうご時世だからこそ、紙媒体のよ

さ、本を自分で選んで手に取って読むことのよさを子供たちに何とか伝

えていきたい。 

今後も、学校図書館と市立図書館とがタイアップしていろいろなこと

ができたらと感じている。 

（５）連絡事項 令和３年度第２回光市立図書館協議会の開催日程について 

（事務局） 

   令和４年２月に開催を予定。 

７ 問合せ先 

光市立図書館 

 電話番号：０８３３－７２－１４４０ 


